

中間北校区まち協だより

No.18

～子どもたちと高齢者の元気な声がする活気のあるまち 中間北校区～

北小・北中除草作業



5月3日（土・祝）8時から北中学校、7月19日（土）・9月27日（土）7時から北小学校の除草作業を行いました。暑さ厳しい中、参加者の負担を軽減するため、作業開始を変更して行いました。地域の方・まち協役員・運営委員、延べ47名が参加し、小・中学校の運動場の草を、きれいに刈り取っていきました。刈った草は、（有）聖真さんがパッカー車を出してくれるので、一度に草を詰込み、処分できて助かっています。暑い中での作業、参加された皆さんおつかれさまでした～!!



「作って食べよう!!」ほくほくキッズの集い



8月7日（木）に、参加児童38名が、折り紙で作るピカチュウの“こま”と、ピザ作りを行いました！

折り紙ボランティアの方に教えてもらいながら折った“こま”は、友達と廻しあい、どちらが長く廻るか競いあっていました。ピザは、子ども達が具材を切り、丸く伸ばした生地に（四角になった生地も?!）好きな具材をトッピングし、ホットプレートとフライパンで焼いていきました。

焼きあがり直ぐに切り分け、熱々を食べましたが、子ども達の食欲は旺盛で、次に焼きあがるのが待ち遠しく、フライパンの横で焼けるのを楽しみにしていた子ども達が居ました～。

手を切らないでね～!!

